

14. Oktober 2019

A N T R A G

*Bank in der Pelkovenstraße*

Der BA 10, Moosach beantragt, dass in der Pelkovenstraße in Höhe der Hausnummern 50 bis 52 eine Grünanlagenbank aufgestellt wird.

Begründung:

Der Baumgraben vor den Häusern 50 – 52 ist sehr breit und eignet sich sehr gut, dort eine weitere Grünanlagenbank aufzustellen. Direkt vor diesem Standort befinden sich auch einige Läden mit entsprechendem Publikumsverkehr. Die neu aufzustellende Bank würde sich auf halber Höhe zwischen Moosacher Stachus und dem Moosacher St. Martinsplatz befinden und die Aufenthaltsqualität in der Pelkovenstraße für Fußgänger erheblich erhöhen.